

ANTARA RAIH PENGHARGAAN MEDIA ONLINE TERPRODUKTIF DARI OJK



Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) Antara meraih penghargaan pertama kategori media online terproduktif dalam acara Apresiasi Media Massa 2023 yang diselenggarakan oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) di Hotel Kempinski, Jakarta, Senin (27/11/2023).

Selain itu, Perum LKBN Antara juga meraih penghargaan pertama sebagai media online nasional dengan media pemberitaan berkontributif stabilitas sektor jasa keuangan, serta peringkat ketiga sebagai media pemberitaan berkontributif literasi keuangan dan perlindungan konsumen.

Dalam kesempatan ini, Kepala Eksekutif Pengawas Perilaku Pelaku Usaha Jasa Keuangan, Edukasi, dan Perlindungan Konsumen OJK Friderica Widayarsi Dewi berharap sinergi dan kolaborasi antara OJK dengan media massa di Indonesia dapat terus ditingkatkan.

"Kolaborasi tetap dengan mendukung independensi dan kebebasan pers, berbagai upaya menyiarkan informasi dari OJK. Sehingga, akan semakin menjaga stabilitas sektor jasa keuangan dan meningkatkan literasi dan inklusi keuangan, serta perlindungan konsumen," ujar perempuan yang akrab disapa Kiky itu.

Dalam ajang ini, OJK memberikan total 36 penghargaan kepada media massa yang telah melalui proses penilaian oleh tim hubungan masyarakat (humas) dan internal OJK, atas pemberitaan media massa nasional dan daerah terkait OJK periode Juli 2022 hingga September 2023.

"Kami telah melakukan media monitoring terhadap 68.571 berita terkait OJK," ujar Kiky.

Dalam kesempatan sama, Direktur Pemberitaan Perum LKBN Antara Irfan Junaidi menyampaikan apresiasi terhadap seluruh insan LKBN Antara yang telah bekerja bersama-sama dalam melakukan produksi pemberitaan selama ini.

"Tentu saya berterima kasih kepada teman-teman LKBN Antara, yang sudah bekerja untuk membantu melakukan literasi masyarakat Indonesia dalam industri jasa keuangan," ujar Irfan.

Menurutnya, pemberitaan mengenai sektor jasa keuangan sangat penting disiarkan oleh media massa di tengah masih rendahnya literasi dan inklusi keuangan masyarakat Indonesia.

"Sehingga ini menjadi tanggung jawab bersama, LKBN Antara termasuk didalamnya, untuk terus menerus meliterasi masyarakat," ujar Irfan.

Irfan menekankan bahwa penghargaan ini merupakan hasil kerja keras semua insan LKBN Antara mulai dari pimpinan hingga reporter yang melakukan peliputan ke lapangan.

“Tentu itu bagian dari kita bareng-bareng, saya sebagai Dirpem, temen-temen redaktur pelaksana, redaktur, temen-temen reporter.

Ini sinergi kerja sama bareng-bareng untuk menjaga kualitas pemberitaan LKBN Antara, agar bisa memberikan manfaat memberikan pencerahan buat masyarakat secara luas,” ujar Irfan.

Pewarta: Muhammad Heriyanto
Editor: Ahmad Wijaya
COPYRIGHT © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Senin, 27 November 2023 20:47 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini .

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)